



Le ruban aux portes du nouvel hôpital a été coupé hier en fin de matinée.

Santé. Célébration du nouveau centre hospitalier mis en fonctionnement en avril dernier.

L'hôpital « Louis Raffalli » inauguré

MARSEILLAISE
23/9/10

■ 4 mois après son ouverture, l'hôpital Louis Raffalli a été inauguré hier. Les membres du collectif « réa » et leurs pancartes, tenus à l'écart, ont fait entendre, sous proche surveillance policière, leur mécontentement aux organisateurs, « ayant préféré circonscrire ce temps fort, républicain et solennel à un carré de VIP triés sur le volet... » (voir ci-contre). Face au parterre des invités et du personnel le directeur Jacques Léonelli est revenu sur un projet de construction qui au fil du temps aura « rallié de plus en plus de monde », y compris, « ceux-là mêmes qui l'avaient combattu », qui aura obtenu son feu vert en 2004. L'édifice a été livré en janvier 2010 suite à 34 mois de tra-

vaux, (dont 3 de retard dus à l'incendie survenu sur le chantier), en se tenant à l'enveloppe budgétaire initialement prévue, soit 76,6 millions d'euros. Suite au transfert qui aura demandé une année de préparation, le 28 avril dernier « l'hôpital Ste Barbe cessait d'exister ». Et il était temps, « on ne pouvez plus durer bien longtemps comme ça. » Le directeur a vivement salué « le travail exemplaire » des personnels ayant mené à bien cette opération complexe de transition. L'établissement neuf avec 243 lits double la capacité d'accueil et emploie aujourd'hui 613 agents hospitaliers, un outil à la mesure d'un bassin de vie de 117000 habitants en forte progression démographique. De-

puis l'ouverture la fréquentation croît significativement. Cet été les urgences ont battu leur record. Pour le préfet Pierre N'Gahane « un tel investissement en milieu rural a du sens pour l'action publique, notamment à Manosque, locomotive économique du département ». Le maire et Président du CA de l'hôpital, Bernard Jeanmet rendra un hommage ému à Louis Raffalli, médecin et ancien maire décédé en 2006. Il devait saluer le travail Jacques Léonelli qui « depuis près de 10 ans, s'est consacré à ce projet avec beaucoup de compétence et de passion » ainsi que tous ceux qui auront contribué à relever ce « pari un peu fou : créer un nouvel hôpital ».

NADIA VENTRE